
Ce qui me rend heureuse, c'est

lorque je me surprend à penser à

mon futur, imaginer mon mari,

tel que lui, ou lui, cet homme qui

m'aime, ce bonheur qui

m'accompagne pour avoir des

enfants... Je l'aime, il m'aime et

ma vie ressemble un peu à celle

que j'ai la chance de vivre : une

vie de bonheur, parce que je pense

que pour être heureuse il faut

avant tout se persuader qu'on est

heureux ! Alors ? Heureux ? Oui,

toujours !

Grace 18 ans Paris
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